



José Ricardo **Navarro Vargas**

Por una Academia Centrada en la Persona

Somos un grupo de estudiantes, profesores y egresados que conformamos hace más de tres años el Proyecto Medicina 2025 para trazar un programa amplio de trabajo en el corto, mediano y largo plazo. Para los aspectos académicos proponemos estas prioridades:

Capacitación y Formación Docente:

Nuestros docentes son una de las principales fortalezas, resaltamos sus logros y apoyamos su cualificación, por tanto continuaremos trabajando en su formación continua de la mano con el Grupo de Apoyo Pedagogico y Formacion Docente, lo que incluye culminar el proceso de apertura de la Maestria en Educacion en Salud.

Nuestra apuesta por la virtualización previa a la pandemia permitió contar con plataformas robustas, virtualización de cursos y contenidos complementarios a los procesos tradicionales de educación, que se acompañan de la capacitación y apoyo técnico.

Gestión Académica

Mantendremos la calidad lograda por nuestros programas de pregrado y que han permitido obtener los primeros lugares en las pruebas SaberPro y la reacreditacion de alta calidad de Fonoaudiologia y Terapia Ocupacional. Avanzamos en los procesos de reacreditacion de Fisioterapia y Nutricion y Dietetica; así como en el plan de mejoramiento de Medicina.

Uno de nuestros retos es finalizar la evaluación de la reforma académica de 2008, concluyendo el proceso de reforma curricular que incluye los **estudios generales**, buscando en todas las carreras la inclusión de aspectos relacionados con las artes, la formación humanística y ciudadana; así como la armonización de asignaturas con contenidos comunes y transversales en salud publica, atencion primaria en salud, salud familiar y oncologia.

Finalizaremos el proceso de autoevaluacion de los programas de posgrado, en procura de lograr la acreditacion de alta calidad. Avanzamos en la elaboracion de los planes de practica formativa y en la implementación plena de la Ley de Residentes.

Proyección de la investigación, extensión e internacionalización desde el Pregrado:

Continuaremos fortaleciendo estos aspectos a lo largo de la trayectoria curricular, mediante la formalización y financiación de los semilleros de investigación, la movilidad para eventos nacionales e internacionales, internados y pasantías.

La política de liderazgo y posicionamiento que incluía entre otras actividades, el desarrollo de eventos propios por cada programa continuará fortaleciéndose y ampliaremos el apoyo a las iniciativas de estudiantes como agentes activos de su educación.



N° 1

José Ricardo **Navarro Vargas**

Gestión del Riesgo Académico

Mediante la prevencion y mitigacion de los riesgos académicos y biopsicosociales, desde el ingreso a la Universidad hasta la graduación, hemos disminuido la deserción. Reforzamos el Sistema de Acompañamiento Académico, e incorporamos la asignación diferencial de tutores, la implementación de monitorias especializadas y el trabajo en grupos pequeños. Estamos trabajando en el Programa de Apoyo a las Transiciones y el Internado Medico de Excelencia.

HUN: Hospital de 11 Facultades

Gracias a nuestra gestión se conformó la Subdirección de Docencia en el HUN, y se avanzó de un 20% a un 98% en el cumplimiento de las condiciones para cumplir con los requisitos de favorabilidad como escenario de práctica incluyendo aspectos académicos, de infraestructura y de bienestar. Construimos el Modelo Académico en ejercicio colectivo con los programas de nuestra Facultad y los de Odontología, Enfermería y Farmacia, proyectando un Hospital abierto a las 11 facultades.

Educación Centrada en la Persona y Humanismo

El trabajo interprofesional ha hecho parte de nuestras prioridades, adelantando diversos programas con otras facultades.

Continuaremos nuestra política de puertas abiertas, comunicación, diálogo y medidas garantistas, considerando la humanización en la formación como el elemento esencial honrando nuestro Pacto por el Buen Trato, siendo la educación centrada en la persona: estudiantes, profesores, pacientes el eje de la formación en un marco intercultural e inclusivo respetuoso con la diversidad.



¡Construir colectivamente para seguir avanzando!

